

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.09.2023

Anfrage Nr.: 0064/2023/FZ
Anfrage von: Stadtrat Butt
Anfragedatum: 28.07.2023

Betreff:

Straßenreinigung in der Weststadt

Schriftliche Frage:

In meiner letzten Bürgersprechstunde äußerte eine Bürgerin aus der Weststadt ihren Unmut über die Sauberkeit der Gehwege und Fußgängerzonen in ihrem Stadtteil.

In diesem Zusammenhang möchten wir Ihnen folgende Fragen stellen:

1. Wie viele Mitarbeiter sind für die Reinigung des Stadtteils zuständig?
2. Wie viele Kehrmaschinen stehen für die Weststadt zur Verfügung?
3. Wer kontrolliert, dass der Stadtteil sauber ist, dass nicht nur die Straßen, sondern auch die Bürgersteige und öffentliche Flächen wie Bänke und Plätze in gutem Zustand und frei von Müll sind?
4. Die Mülleimer auf dem Wilhelmplatz sind teilweise kaputt oder beschädigt. Ist geplant, die kaputten oder beschädigten Mülleimer zu ersetzen?

Antwort:

1. Für die Reinigung der Straßen und Plätze sowie die Leerung der Papierkörbe sind in der Weststadt zwei Reiniger eingeteilt. Für die Reinigung der Gehwege mit Ausnahme der zur Gehwegreinigungsg Gebühr veranlagten Straßen (Bahnhofstraße und Rohrbacher Straße) sind die Anlieger selbst verantwortlich.
2. Im Stadtgebiet Heidelberg ist jeweils eine-Kompaktkehrmaschine für zwei Reinigungsbezirke zuständig. Die Kehrmaschine für die Weststadt wird auch für die Reinigung in Bergheim und dem Bismarckplatz eingesetzt.
3. Für die Qualitätssicherung der Sauberkeit im Stadtgebiet Heidelberg ist ein Mitarbeiter in Teilzeit verantwortlich. Dieser schreibt im Bedarfsfall auch Anlieger bezüglich der Sauberkeit auf dem Gehweg gezielt an.
4. Die defekten und beschädigten Papierkörbe auf dem Wilhelmsplatz werden durch die Schlosserei der Abfallwirtschaft und Stadtreinigung repariert. Ein genereller Austausch und die Vereinheitlichung der Papierkörbe soll im Rahmen der generellen Umgestaltung des Wilhelmplatzes erfolgen.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0064/2023/FZ

00352679.docx

.

